

Aus dem Wasser der Taufe: Riten zur Tauferneuerung

Schon seit zehn Monaten sind die Weihwasserbecken in unseren Kirchen aus hygienischen Gründen leer. Aber auch jetzt können wir uns beim Betreten und Verlassen der Kirche an die Taufe erinnern.



An der Türschwelle der Kirche nehmen wir uns kurz Zeit zum Innehalten, stellen uns vor Gottes Angesicht und bekreuzigen uns. Ein kurzes Gebet erinnert uns daran, dass wir als Getaufte vor Gott stehen

Kreuzzeichen beim Betreten der Kirche:

Im Wasser der Taufe
hast du mich in Liebe angenommen.
Zu dir komme ich im Gebet.

Kreuzzeichen beim Verlassen der Kirche:

Aus dem Wasser der Taufe
hast du mich in die Welt gesandt.
Mach mich zum Werkzeug deiner Liebe.

Mit dem Kreuzzeichen segnen zu Hause:

Der gute Gott segne und behüte dich!

oder: Du bist in Gott geborgen!

oder: Gott hat dich lieb und segnet dich!

Die Erinnerung an die Taufe ist ein schönes Element auf dem Glaubensweg. Wir sind eingeladen uns auch zuhause gegenseitig zu segnen oder für uns selbst um Gottes Segen zu bitten.

Sonntag des Wortes Gottes – Bibelquiz

Am 24. Jänner ist der Sonntag des Wortes Gottes. Er möchte uns an die Bedeutung des Wortes Gottes für das Leben unserer Pfarrgemeinden erinnern. Mehr dazu im nächsten Pfarrblatt. Nur so viel vorweg: es wird zu diesem Anlass wieder ein Bibelquiz starten. Die Quizbögen werden ab da in der Kirche aufliegen.



Live-Stream vorerst ausgesetzt

Am Sonntag, den 10. Jänner 2021 wurde die hl. Messe in Trens vorerst das letzte Mal über Livestream im Internet übertragen. Sobald dieses Angebot wieder aufgenommen wird, werden sie davon im Pfarrblatt und auf der Webseite lesen. Der Pfarrsender auf UKW-Frequenz 98,9 MHz überträgt weiterhin aus Sterzing, z.B. sonntags um 10 Uhr.

Aktion Lebensmittelsammlung: Danke!

Der Infopoint Caritas und die Pfarrcaritas möchten sie für die zahlreichen Spenden im Rahmen der Lebensmittelsammlung für die Bedürftigen in unserem Bezirk recht herzlich bedanken. Besonders in dieser Zeit ist dies für viele eine wertvolle Unterstützung. Herzliches **Vergelt's Gott**.

Gebetswoche um die Einheit der Christen



„Bleibt in meiner Liebe und ihr werdet reiche Frucht bringen“ lautet das Thema der Gebetswoche für die Einheit der Christen, die vom 18. bis 25. Januar begangen wird.

Am 19. Jänner um 18 Uhr in Brixen (Pfarrkirche St. Michael) findet ein ökumenisches Gebet statt.

In Maria Trens werden wir bei der Sonntagsmesse am 24. Jänner für dieses Anliegen beten: Wer in Christus bleibt, empfängt die Kraft, ungerechte und unterdrückende Strukturen zu bekämpfen, einander als Brüder und Schwestern in der einen Menschheitsfamilie zu erkennen und eine neue Lebensweise zu schaffen, die von Respekt und Gemeinschaft mit der ganzen Schöpfung geprägt ist.

Sternsingeraktion



Die Sternsingeraktion war auch dieses Jahr ein voller Erfolg: Dank den Freiwilligen Jugendlichen und Erwachsenen, die die Kälte und Anstrengung nicht gescheut haben, und dank jenen, die ihr Herz und ihre Brieftasche geöffnet haben. So kann die Pfarrei Trens auch dieses Jahr eine beachtliche Summe für über hundert Projekte weltweit weitergeben, in denen Kinder Unterstützung erfahren, denen die Welt ansonsten kaum Chancen einräumt. Da einige Spenden noch verspätet eintrudeln, werden wir die endgültige Summe im nächsten Pfarrblatt mitteilen.